



Paris School of Business

Private institute of higher education recognized by the French State - Paris School of Business,
établissement d'enseignement supérieur technique privé reconnu par l'État -
Accredited by the French National Ministry of Education

UNDERGRADUATE PROGRAM: BBA / PROGRAMME BAC+3

GRADUATE PROGRAM: MBA & MSC / PROGRAMME BAC+5

APPLICATION FORM / DOSSIER DE CANDIDATURE 2021 / 2022

59, rue Nationale - 75013 Paris - +33 (0)1 55 25 61 98 • +33(0)1 53 82 57 47 - admissions@psbedu.paris - psbedu.paris

Photo d'identité /
ID picture

To be completed and sent to: / À retourner complété à : Paris School of Business, Admissions
Office • 59 rue Nationale - 75013 Paris - France • +33 (0)1 55 25 61 98 • +33(0)1 53 82 57 47 •
admissions@psbedu.paris • psbedu.paris

UNDERGRADUATE PROGRAM: BBA / PROGRAMME BAC+3

GRADUATE PROGRAM: MBA & MSC / PROGRAMME BAC+5

Please select your chosen session, the year and an option if applicable. / Cochez la session et l'année choisies et le cas échéant, une option.

SEPTEMBER 2021 / Septembre 2021

JANUARY 2022 / Janvier 2022

UNDERGRADUATE PROGRAM / PROGRAMME DE PREMIER CYCLE

1st Year / 1^{re} année

2nd Year / 2^e année

3rd Year / 3^e année

Finance and Accounting

International Marketing

International Management

Luxury Brand Management

GRADUATE PROGRAM / PROGRAMME D'ÉTUDES SUPÉRIEURES

Master of Business Administration

MSc in Arts & Cultural Management

MSc in Hospitality & Tourism Management

MSc in International Finance

MSc in International Management

MSc in International Marketing and Business Development

MSc in Luxury & Fashion Management

MSc Purchasing and Supply Chain Management

MSc Strategic Marketing & Data Analytics

PERSONAL INFORMATION / ÉTAT CIVIL ⁽¹⁾

Mrs - Ms / Mme Mr / M

Surname (Family Name) / Nom :

First Name / Prénom :

Address / Adresse :

City / Ville :

Zip code / Code postal :

Country / Pays :

e-mail :

Telephone Number (include country and area codes) / Téléphone (y compris les codes de pays et de zone) :

Cellular Telephone Number (include country and area codes) / Portable (y compris les codes de pays et de zone) :

Date of Birth / Date de naissance : // // City of birth / Ville de naissance :

Country of Birth / Pays de naissance :

Nationality / Nationalité :

1) Refer to personal data paragraph / Se référer au paragraphe sur les données personnelles

Please make sure to sign the application at the end of the form / Veuillez vous assurer de signer le dossier à la dernière page.

FAMILY STATUS / SITUATION DE FAMILLE ⁽¹⁾

Compulsory for applicants under 18 years of age / A remplir obligatoirement pour les mineurs

Parent / Guardian's surname / Nom des parents (ou tuteurs) :

Address / Adresse :

Zip Code / Code postal : City / Ville :

Country / Pays :

Telephone Number / Téléphone :

Parent 1 or Guardian's profession / Profession du parent 1 (ou tuteur) :

Parent 2 or Guardian's profession / Profession du parent 2 (ou tuteur) :

ENGLISH LANGUAGE LEVEL / NIVEAU D'ANGLAIS

For non-native speakers only / langue maternelle autre :

I have obtained a TOEFL / IELTS score of / mon résultat de TOEFL / IELTS :

I have not yet taken the TOEFL / IELTS test / je n'ai pas encore passé l'examen TOEFL / IELTS.

ACADEMIC INFORMATION / NIVEAU D'ÉTUDES ⁽¹⁾

HIGH SCHOOL / LYCÉE

Name of School / Nom du lycée:

Address / Adresse :

Graduation Date / Année d'obtention :

Number of undergraduate years completed / Nombre d'années de premier cycle validé :

If you are applying as a transfer student, please also complete the section below / Si vous avez des crédits d'un établissement - ECTS - d'enseignement supérieur et souhaitez les transférer, merci de remplir le tableau ci-dessous).

Please list all universities or colleges that you have attended / are attending / Indiquez tous les établissements d'enseignement supérieur dans lesquels vous avez étudié / vous êtes inscrit).

Year / Année	Degree Title / Diplôme ou titre préparé	Obtained / Obtenu	University / Nom et adresse de l'établissement	Country / Pays
		Yes / Oui No / Non		
		Yes / Oui No / Non		
		Yes / Oui No / Non		

1) Refer to personal data paragraph / Se référer au paragraphe sur les données personnelles

Please make sure to sign the application at the end of the form / Veuillez vous assurer de signer le dossier à la dernière page.

TUITION FEES 2021-2022 / FRAIS DE SCOLARITÉ 2021-2022

Tuition fees include: registration fees, online course material, access to computer resources, insurance on campus. Tuition fees do not include the Student Life and Campus Services Fee (CVEC for short) to be paid to the CROUS via the cvec.etudiant.gouv.fr website (92 € in 2020-2021 subject to change without notice). Tuition fees also do not include additional health cover that can be purchased directly by students.

Once you have received your admission result by post, you have two weeks to confirm your registration by paying your downpayment. The balance is to be paid according to the terms specified in the table listing annual tuition fees. If you do not make the downpayment further to the conditions below, your registration is not effective and ceases to be valid, regardless of your admission result.

Les frais de scolarité comprennent : frais d'inscription, supports de cours, mise à disposition de moyens informatiques, frais d'assurance «accident du travail scolaire». En revanche, ils n'incluent pas la CVEC (Contribution Vie Etudiante et de Campus) à verser au CROUS via le site cvec.etudiant.gouv.fr (à titre indicatif : 92€ en 2020-2021). Les frais de scolarité ne comprennent pas non plus les frais de mutuelle.

Dès réception de vos résultats vous informant de votre admission par courrier, il vous appartient de confirmer votre inscription par le versement de l'acompte lié au 1^{er} règlement avant la date limite figurant sur l'attestation d'admission. Le solde est à régler selon les modalités précisées dans le tableau des frais de scolarité annuels, le 1^{er} règlement ne constituant pas une facilité de paiement. Faute du règlement de l'acompte à l'inscription dans les conditions ci-dessus, votre inscription n'est pas effective et devient caduque, nonobstant votre admission.

FRAIS DE SCOLARITÉ ANNUELS TUITION FEES	Down Payment upon Registration Acompte à l'inscription	1 ST PAYMENT OPTION Before classes start 1 ^{RE} MODALITÉ DE PAIEMENT Avant le début des cours		2 ND PAYMENT OPTION* 2 installments during academic year 2 ^E MODALITÉ DE PAIEMENT* Règlement en 2 versements		Total / Montant total
		Remaining balance in 1 installment 15 days before the 1 st day of class / Solde en 1 versement 15 jours avant le 1 ^{er} jour des cours	Total / Montant total	1 st Installment before / 1 ^{er} versement avant le 12/12/2021 ⁽¹⁾ or/ou 16/02/2022 ⁽²⁾	2 nd Installment before / 2 ^e versement avant le 16/02/2022 ⁽¹⁾ or/ou 17/04/2022 ⁽²⁾	Total / Montant total
BBA - One Academic Year: Two Semesters / 1 ^{re} année : 2 semestres "	3 000 €	5 900 €	8 900 €	3 150 €	3 150 €	9 300 €
Master of Science in Arts & Cultural Management	7 000 €	11 000 €	18 000 €	5 700 €	5 700 €	18 400 €
Master of Science in Hospitality Management	4 000 €	9 500 €	13 500 €	4 950 €	4 950 €	13 900 €
Master of Science in Luxury & Fashion Management	7 000 €	12 600 €	19 600 €	6 500 €	6 500 €	20 000 €
Master of Science in International Finance	4 000 €	9 500 €	13 500 €	4 950 €	4 950 €	13 900 €
Master of Science in International Management	4 000 €	9 500 €	13 500 €	4 950 €	4 950 €	13 900 €
Master of Science in International Marketing and Business Development	4 000 €	9 500 €	13 500 €	4 950 €	4 950 €	13 900 €
Master of Science in Marketing Strategy & Data Analytics	4 000 €	9 500 €	13 500 €	4 950 €	4 950 €	13 900 €
Master of Science in Purchasing and Supply Chain Management	4 000 €	9 500 €	13 500 €	4 950 €	4 950 €	13 900 €
Master of Business Administration	5 000 €	12 150 €	17 150 €	6 275 €	6 275 €	17 550 €
Tuition fees / Tarifs 120 ECTS						
Master of Science in Arts & Cultural Management	7 000 €	14 500 €	21 500 €	7 450 €	7 450 €	21 900 €
Master of Science in Hospitality Management	4 000 €	13 000 €	17 000 €	6 700 €	6 700 €	17 400 €
Master of Science in Luxury & Fashion Management	7 000 €	16 450 €	23 450 €	8 425 €	8 425 €	23 850 €
Master of Science in International Finance	4 000 €	13 000 €	17 000 €	6 700 €	6 700 €	17 400 €
Master of Science in International Management	4 000 €	13 000 €	17 000 €	6 700 €	6 700 €	17 400 €
Master of Science in International Marketing and Business Development	4 000 €	13 000 €	17 000 €	6 700 €	6 700 €	17 400 €
Master of Science in Marketing Strategy & Data Analytics	4 000 €	13 000 €	17 000 €	6 700 €	6 700 €	17 400 €
Master of Science in Purchasing and Supply Chain Management	4 000 €	13 000 €	17 000 €	6 700 €	6 700 €	17 400 €

⁽¹⁾ September Session / Rentrée de septembre

⁽²⁾ January Session / Rentrée de janvier

Please make sure to sign the application at the end of the form / Veuillez vous assurer de signer le dossier à la dernière page.

*** This payment option entails supplementary costs for the school of which the amount is included in the tuition fee.**

Option 2 is only available to students on the condition that they have a guarantor who works in France, has a tax revenue of at least €40,000 per year

*** Cette facilité de paiement à compter du 2nd règlement entraîne pour l'établissement des frais supplémentaires dont le montant est inclus dans les frais de scolarité.**

Tout étudiant peut bénéficier de la 2^e modalité à condition d'avoir une personne se portant caution solidaire, ayant une activité en France et un revenu fiscal en France d'au moins 40 000 €.

PERSONAL DATA / DONNÉES PERSONNELLES

(According to the n° 2018-493 law of 20 June 2018 on the protection of personal data)

The data which we have asked you to provide to complete your Application File includes personal data concerning you, which is Processed by ESGCV-PSB IP who is Responsible for the latter, and which is necessary for legitimate purposes that make it possible to manage and follow up on your application, as well as to send you information about our training and those suggested by the GALILEO GLOBAL EDUCATION Group, designed to match up with your training choices.

The data that is processed is only that which we collect on the present form. They are compulsory.

The data that we collect is intended for us in our position as the party in charge of processing. We make sure that only the authorised persons can access this data. These latter are also, if appropriate, sent to our sub-contractors and our service providers to carry out the services which we have entrusted to them for the above-mentioned data-processing, or to third parties or to legally authorised bodies, to fulfil our legal, regulatory or conventional obligations.

Your personal data may, as part of some procedures, be transferred to a country situated in or out of the European Union. In the event that your data is transferred to a country outside of the European Union, the necessary and sufficient measures will be taken to ensure a level of protection and security of your personal data that is equivalent to that proposed within Europe.

Your data will be kept for the duration necessary for the processing of your application, and may be increased, if necessary, to the legally prescribed duration.

You have the right to oppose, access, question, rectify and delete the information that concerns you, to limit the processing, the right to portability of the data concerning you. Where your consent constitutes the legal basis for the data-processing, you have the right to withdraw your consent at any time without jeopardising the legitimacy of the data-processing based on consent before the withdrawal thereof. All requests must be validly formulated by mail dpo@psbedu.paris or registered post with acknowledgment of receipt, accompanied by a proof of identity, sent to the headquarters of the party in charge of data-processing. For more details: psbedu.paris/fr/mentions-legales

(conformément à la loi n° 2018-493 du 20 juin 2018 relative à la protection des données personnelles)

Les données qui vous sont demandées pour remplir votre Dossier de Candidature comportent des données à caractère personnel vous concernant dont le Traitement réalisé par ESGCV - PSB IP en tant que Responsable de ce dernier est nécessaire aux fins des intérêts légitimes qu'il poursuit de pouvoir assurer la gestion et le suivi de votre candidature ainsi que l'envoi d'informations sur nos formations et celles proposées par le Groupe GALILEO GLOBAL EDUCATION, susceptibles de répondre à vos choix d'orientation.

Les données traitées sont uniquement celles collectées dans le présent formulaire. Elles ont un caractère obligatoire.

Les données que nous collectons nous sont destinées en notre qualité de Responsable du traitement. Nous veillons à ce que seules les personnes habilitées puissent avoir accès à ces données. Ces dernières sont ainsi adressées, le cas échéant à nos sous-traitants et nos prestataires de service pour réaliser les prestations que nous leur confions au titre des finalités de traitement ci-dessus, ou encore à des tiers ou à des autorités légalement habilitées, pour satisfaire nos obligations légales, réglementaires ou conventionnelles.

Vos données à caractère personnel peuvent, lors de certaines opérations, faire l'objet d'un transfert dans des pays situés dans ou hors de l'Union européenne. Dans l'hypothèse d'un transfert vers un pays situé hors de l'Union européenne, les mesures nécessaires et adéquates pour assurer un niveau de protection et de sécurité des données personnelles équivalent à celui proposé en Europe sont mises en place.

Vos données seront conservées pendant la durée nécessaire au traitement de votre candidature, augmentée, le cas échéant, de la durée de prescription légale.

Vous disposez d'un droit d'opposition, d'accès, d'interrogation, de rectification et d'effacement des informations vous concernant, de limitation du traitement, d'un droit à la portabilité des données vous concernant. Lorsque votre consentement constitue la base légale du traitement, vous disposez du droit de retirer votre consentement, à tout moment, sans porter atteinte à la légitimité du traitement fondé sur le consentement effectué avant le retrait de celui-ci. Toute demande devra être valablement formulée par courrier électronique à dpo@psbedu.paris ou courrier recommandé avec accusé de réception accompagné d'une pièce d'identité à l'adresse du siège social du Responsable de traitement. Pour plus de détails : psbedu.paris/fr/mentions-legales

Please make sure to sign the application at the end of the form / Veuillez vous assurer de signer le dossier à la dernière page.

ITEMS TO BE ATTACHED TO THIS APPLICATION FORM / PIÈCES À JOINDRE

By email to admission@psbedu.paris or by post to Paris School of Business, Admissions Department - 59 rue Nationale - 75013 Paris - France.

Par mail à admission@psbedu.paris ou par courrier à Paris School of Business, Service des admissions - 59 rue Nationale, 75013 Paris.

- Passport sized photograph / Une photo d'identité à coller sur le dossier
- Copy of passport / Copie du passeport
- All academic transcripts and graduation certificate from high school (included) / Tous les relevés de notes et diplômes depuis le baccalauréat (inclus).
- TOEFL or IELTS results / Résultat à un test de langue type TOEFL ou IELTS
- Resume / C.V.
- Motivation letter of approximately 1500 words / Lettre de motivation d'environ 1500 mots
- Recommendation letter from a professor or a professional (1 for BBA applicant / 2 for MSc applicant) / Lettre de recommandation d'un professeur ou d'un professionnel (1 pour les candidats au BBA / 2 pour les candidats au MSc).
- A non-refundable € 100 application fee payable online via the online application at psbedu.paris/en, by money transfer using the below bank details (and specifying the full name of the candidate in the title of your transfer) or directly on campus side or by cash/credit card or bank check.

Frais de dossier de 100 € par chèque à l'ordre de ESGCV-PSB IP en précisant au dos le nom et prénom du candidat, par carte bancaire, en espèces, en ligne sur psbedu.paris via la candidature en ligne ou par virement bancaire en précisant le nom et prénom de l'élève dans le libellé du virement.

Bank details / Coordonnées bancaires :

'ESGCV-PSB IP' / Nom de la banque :

CREDIT DU NORD

Adresse / Adresse :

AG Institutionnels, 50 rue d'Anjou - 75383 Paris Cedex 08

N° IBAN :

FR76 3007 6023 5211 6110 0020 176

BIC-ADRESSE SWIFT :

NORDFRPP

- Transfer students must submit in addition to the above items / Si vous avez des crédits d'un établissement d'enseignement supérieur et souhaitez les transférer, merci de joindre également le formulaire de transfert de crédits.): Official transcripts from high school as well as any relevant transcripts from previous years of study and completed credit transfer form / Les relevés de notes officiels de vos études supérieures.

I hereby acknowledge that the information provided on this form is complete and accurate to the best of my knowledge.

Je soussigné(e) certifie l'exactitude des informations indiquées dans ce dossier de candidature.

Date: _____ Candidate's Signature / Signature du candidat :

According to Article 27 of the French Data Protection Act, it is stated that this information is not subject to transfer and that you have the right to access and modify data concerning you by contacting the Paris School of Business Admissions Office, ESGCV-PSB IP - 59 rue Nationale - 75013 Paris.

En application de l'article 27 de la loi Informatique et Liberté, il est précisé que ces informations ne font pas l'objet de cession et que vous pouvez exercer votre droit d'accès et de rectification auprès du Service des Admissions de l'ESGCV-PSB IP 59, rue Nationale - 75013 Paris.

Paris School of Business

Etablissement d'enseignement supérieur technique privé reconnu par l'Etat

59, rue Nationale - 75013 Paris • +33 (0)1 55 25 61 98 • +33(0)1 53 82 57 47 • admissions@psbedu.paris • psbedu.paris

SIRET : 752 535 476 00226 - APE : 8542Z - N° TVA : FR 19 752 535 476

PSB IP Établissement d'ESGCV, SAS au capital de 13 267 469 € - 35 avenue Philippe Auguste (75011) Paris - 752 535 476 RCS Paris